### Pressemitteilung 1/25

Thema

Saisonbeginn des Fahrgastschiffs Karlsruhe

Pressekontakt Laura Zinser projektart – vogel rosenbaum & partner

Telefon: 0721 2495050

E-Mail: laura.zinser@projektart.eu

www.projektart.eu



## MS Karlsruhe aus der Winterpause zurück

# Saisonstart mit Eröffnungsfahrt am Sonntag, 9. März

Noch steht der Frühling nicht in den Startlöchern und auch die Natur ist noch nicht aus ihrem Winterschlaf erwacht. Im Hafenbecken 2 der Rheinhäfen hat die MS Karlsruhe nach wie vor am Steiger angelegt, die Lichter sind aber noch aus. Bevor das im vergangenen Jahr generalsanierte Fahrgastschiff seine Winterpause beendet und wieder Fahrt aufnimmt, besteht aber schon jetzt die Möglichkeit einen umfassenden Blick auf das vielfältige Fahrtenprogramm zu werfen und auch die ersten Tickets zu erwerben, denn schon am 9. März heißt es wieder: "Leinen los!"

### Saisoneröffnung mit Live-Musik

Pünktlich zum Frühlingsbeginn öffnet die MS Karlsruhe Innen- und Außendeck für Fahrgäste. Nadine Bauer, Marketingverantwortliche bei den Rheinhäfen, freut sich auf die Saisoneröffnung: "Nach Monaten der Vorbereitung können wir es kaum erwarten, unsere Gäste wieder an Bord willkommen heißen zu dürfen." Für die Eröffnungsfahrt legt das Fahrgastschiff am Sonntag, den 9. März, um 15 Uhr, ab. Die Fahrgäste erwartet ein stimmungsvoller Nachmittag bei Live-Musik und kulinarischer Bewirtung. Die Fahrt führt nach Neuburgweier/Maxau und wieder zurück – ausreichend Zeit, um an Deck Frühlingsluft zu schnuppern, erste warme Sonnenstrahlen zu genießen und die Auenlandschaft vorbeiziehen zu lassen.

# An Feiertagen nach Herzenslust schlemmen

Die MS Karlsruhe bietet an Feiertagen den passenden Rahmen für Ausflüge mit Freunden und Familie. Sowohl beim Osterbrunch am 21. April als auch beim Muttertagsbrunch am 11. Mai zaubert das Küchen-Team der Rhein Dining GmbH ein reichhaltiges Büfett. Ein geselliges Ambiente an Bord und Live-Musik – das sind die Zutaten für einen entspannten Feiertag auf dem Rhein.

## **Partytime an Deck**

Auch Feierfreudige kommen auf dem Fahrgastschiff wieder voll auf ihre Kosten: so bringen Amy Sue & Friends am 29. März frischen Wind auf die Bühne an Deck. Mit ihrer mitreißenden Musik und ihrer energiegeladenen Performance garantieren sie eine unvergessliche Partynacht. Egal ob Rock, Pop oder Soul – die Band versteht es, jeden zum Tanzen zu bringen – da bleibt garantiert kein Fuß still.

Und auch der Sommer wird heiß: Die BadenMedia Ü-30 Fete am 13. Juni und die Best of Summerhits-Party am 14. Juni laden zum Tanzen und Feiern ein. So wird auf der MS Karlsruhe jede Jahreszeit zum Fest.



## Eine Saison, über 60 Fahrten

Aber nicht nur Partyfreunde kommen auf ihre Kosten. Mit einem abwechslungsreichen Fahrtenprogramm von März bis Dezember bietet das Fahrgastschiff für jedes Bedürfnis und für alle Generationen das passende Angebot: Während es für Kinder an Bord viel zu entdecken gibt, gehen Erwachsene bei der Afterwork-Party in den Chill-Modus über. Von etablierten Klassikern wie der Südrundfahrt oder der Seniorenfahrt bis hin zu saisonalen Highlights wie dem Martinsgansessen oder der X-mas Party mit der Seán Treacy Band: an Bord der MS Karlsruhe finden Menschen zusammen, um die Schönheit des Rheins zu genießen, gemeinsam zu lachen, zu feiern und unvergessliche Erinnerungen zu schaffen.

## So können Sie Fahrkarten erwerben

Für alle, die eine aufregende oder auch entspannte Zeit auf dem Rhein erleben möchten, sind Tickets über unseren Webshop unter <u>fahrgastschiff-karlsruhe.de</u> erhältlich. Restkarten – sofern verfügbar – sind an der Tageskasse, jeweils eine Stunde vor Abfahrt, direkt an der Anlegestelle am Rheinhafen zu erwerben.

Weitere Informationen unter www.fahrgastschiff-karlsruhe.de